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会議録 
会議の名称 西東京市生涯学習推進懇談会第 1 回会議 

開催日時 平成 23 年 7 月 7 日（火曜日） 午後 2 時から 3 時 15 分 

開催場所 西東京市役所保谷庁舎 4 階理事者室 

出席者 

委員：川口座長、貝塚副座長、有馬委員、小田委員、金子委員、白倉委員、松嶋委員、

水井委員、三原委員 
（欠席：飯塚委員） 
事務局：礒崎社会教育課長、神田社会教育係長、下田地域連携係長         

議題 1 推進事業について 
2 その他 

会議資料の

名称 

資料 1 生涯学習推進計画実施計画進捗状況（案）平成 23 年 6 月 
資料 2 学校施設開放運営協議会アンケート結果について 
資料 3 平成 22 年度地域生涯学習事業実績一覧・平成 23 年度地域生涯学習事業実施

予定一覧 
資料 4 生涯学習人材登録者自主企画講座登録一覧 平成 23 年 5 月 2 日現在 
・みんなの生涯学習 No.103 

記録方法 □全文記録  □発言者の発言内容ごとの要点記録  ■会議内容の要点記録 

会議内容 

・平成 22 年度第 2 回会議録を確認後、承認する。 
 
（1）推進事業について 
1 実施計画進捗状況調査について 
 
○事務局： 
平成 22 年度の推進事業進捗状況調査を実施し、資料 1「生涯学習推進計画実施計画進捗状況（案）

平成 23 年 6 月」のとおり、21 年度から 23 年度の取り組み状況が分かるように取りまとめた。 
 
・社会教育課の主な推進事業の進捗状況について、資料 2「学校施設開放運営協議会アンケート結果

について」、資料 3「平成 22 年度地域生涯学習事業実績一覧・平成 23 年度地域生涯学習事業実施予

定一覧」、資料 4「生涯学習人材登録者自主企画講座登録一覧 平成 23 年 5 月 2 日現在」を参照しな

がら、事務局より報告。 
・資料 2 のアンケート結果をもとに学校施設開放事業の課題を整理し、学校施設開放管理者会議や学

校施設開放運営協議会の長会議に提起し、意見を聞いている。次年度は、共通認識を持って課題解決

を進めていきたいと考えている。 
・地域生涯学習事業は、各学校施設開放運営協議会で必要な事業を考えて企画し、実施している。 
・生涯学習人材登録者自主企画講座については、新たに 6 件の登録があり、全部で 39 件になった。 
 
（主な質疑応答・意見） 
○委員： 
学校施設の利用についての近隣住民からの苦情へは、どう対応しているのか。 
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○事務局： 
苦情が寄せられたら、利用団体にも確認し、団体から近隣へ謝罪するなど迅速な対応を心がけてい

る。また、苦情の内容は他の団体や学校施設開放運営協議会にも周知し、情報の共有化を図っている。 
 
○委員： 
事業によっては、近隣住民の苦情対応に時間がかかりすぎることがあるように思う。全市を挙げて

スピーディーに取り組んでほしいと思う。 
 
○委員： 
地域生涯学習事業を実施している地域活動の会とはどういう団体か。 

 
○事務局： 
障害を抱えた人の親たちが組織する会で、学校ではなく、市内の公共施設を利用して全市的な活動

をしている。 
 
○委員： 
公民館事業には、年間 17 回ぐらいの長期にわたる事業がある。毎年実施されているようだが、内

容を見ると同じ内容のことが多い。アンケートなどをとって見直したらどうだろうか。 
 
○委員： 
公民館の講座は、同じテーマで、同じ講師が多いように思うが、毎年度内容を工夫し変えていく努

力も必要だろう。 
 
○委員： 
利用する施設や窓口ごとに、それぞれ同じように団体情報や講師情報の記入を求められることがあ

る。団体や市民の情報の提供にあたっては、提出書類を整え、どこかで 1 本化することができないだ

ろうか。また、職員の情報収集の意識が高まって職員間の横のつながりができ、各部署の情報の共有

化が図れれば良いと思う。 
 
2 今後の生涯学習推進の取り組みについて  
○事務局： 
平成 23 年度は実施計画の最終年度であることから、3 ヵ年の実績を踏まえ、進捗状況の評価を行

なって、24 年度以降の実施計画の策定を行いたいと考えている。また、平成 26 年度以降の生涯学習

推進計画については、部内での社会教育の施策のあり方についての検討内容も踏まえ、生涯学習推進

計画の役割、位置づけを明確化し、庁内の関連計画との整合性が図られるよう、策定のあり方につい

て再検討を行う予定である。 
 
（2）その他 
1 次回会議 
○座長： 
次回会議は平成 23 年 12 月 1 日（木曜日）午後 2 時からでよろしいか。 

 
○全委員： 
了解した 

 
○座長： 
以上で本日の生涯学習推進懇談会は終了する。 

 
 
 


